
本日の例会
７月６日㈭ 　12：30～13：45
クラブ協議会
年度方針（会長・幹事・五大奉仕）

７月例会SAA担当
司会者　　　　　宮部一弘会員
ニコニコ担当　　鈴木孝雄会員
写真担当　　　　小林征夫会員
ソングリーダー　有我信行会員

次回の例会
７月13日㈭　12：30～13：30
卓　話： 『NPO 法人とは何者、利益以外の何を求

める？その本音は？』 
～地域課題解決の主役は誰だ？誰かが何とかしな
くっちゃあ！～
卓話者： 柳田好史氏　ＮＰＯ法人としまＮＰＯ推

進協議会代表理事

6月 15日　例会報告
司会　　　山本会員
開会点鐘　小泉会長
ロータリーソング
ソングリーダー　有我会員

☆会員総数　　　　　　　35名
☆出席規定適用者数　　　26名
★本日の出席者総数　　　22名
★〃　免除者出席数　　　  4名
★本日の出席率　　　 73.33％
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第  １回例会
東京池袋豊島東ロータリークラブ

禅語

まあ、落ち着いてということです。慌て
ず、焦らず、落ち着いて、呼吸を整え、
ゆっくりと進んでいこうということで
す。急がば回れ、ともいいます。スピー
ドばかり追求するのではなく、ゆった
り立ち止まり、人に寄り添い、進んで
いくことが大切なのです。 

且緩緩（しゃかんかん）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

　7月お祝い
会員誕生日　　　加古　博昭
　　　　　　　　吉田　武輝
　　　　　　　　石塚　丈晴
　　　　　　　　前川　昭一
　　　　　　　　吉田　秀得
皆出席（年）　26　長尾　益男 

　6／15 例会スナップ

受付当番： 加古博昭会員、細田新子会員、米山慶一会員、髙木義男会員公共イメージ向上委員会　委員長 渡邊裕之、副委員長　加古博昭、委員　石川宜司・佐藤久雄・長尾益男

６／15　例会



☆本日のゲスト
浅原　洋子氏　　　　　浅原会員令夫人
稲川　早苗氏　　　　　稲川会員令夫人
榎本　歌代子氏　　　　榎本会員令夫人
小泉　敦子氏　　　　　小泉会長令夫人
池田　祐二氏　　　　　佐藤（美）会員ゲスト
吉村　成由氏　　　　　佐藤（美）会員ゲスト
米山　慶一氏　　　　　 新入会員候補者／きらぼ

し銀行　池袋・東池袋・
西池袋支店長

髙木　義男氏　　　　　 新入会員候補者／合同会
社　アダム医健

髙木　明美氏　　　　　髙木様ご家族
髙木　咲織氏　　　　　髙木様ご家族
髙木　香織氏　　　　　髙木様ご家族
丸山　香奈氏　　　　　 文京学院大学女子高等学

校
大森　順方氏　　　　　 ホストファミリー／地区

危機管理委員会　委員長
山元　宏樹氏　　　　　ホストファミリー
山元　眞美氏　　　　　ホストファミリー
山元　恵理氏　　　　　ホストファミリー
伊藤　敦子氏　　　　　ホストファミリー
江端　哲也氏　　　　　ホストファミリー
江端　あこ氏　　　　　ホストファミリー
レン・ホーウィング氏　元米山奨学生
イサベラ　マリンさん　青少年交換留学生

　ニコニコ
小泉君　　　 会員の皆様のご指導、ご支援により

会長の責務を果たすことができまし
た。ありがとうございます。

石川君　　　１ 年間ありがとうございました。今
日で幹事卒業です。

佐藤（久）君　 最終例会無事に迎えられおめでとう
ございます。又来期は皆さま宜しく
お願い致します。

山本君　　　 ＳＡＡの山本です。合併初年度皆様
の多大なるご協力の元、１年の最後
を向かえます。

　　　　　　ありがとうございます。
宮部君　　　 小泉会長、石川幹事一年間ご苦労様

でした。これからは東京池袋豊島東
ロータリークラブの伝統が築かれま

す。有難うございました。
小林君　　　 小泉会長以下役員の方、１年間本当

にお疲れ様でした。次年度里見会長
以下役員の方、よろしく頑張って下
さい。

浅原君・榊原君・稲川君
　　　　　　 会長の講談とイサベラマリーンさん

のピアノに称し、お礼をこめてニコ
ニコ致します。　 

本日の合計額：53,000円
今年度ニコニコ累計額：740,725円

　会長報告
第34回例会（2023.６.15)　夜間例会
　文化と伝統が相違する両クラブが合併し一年が
過ぎ、親睦を深めてまいりました。会員の皆様に
は、ご指導ご支援をいただき、会長という大役を
果たすことができたことを感謝申し上げます。と
くに、石川宜司幹事には大変お世話になりました。
　４月末には友好クラブである台北東海ＲＣへ、
５月末にはメルボルンでの国際大会、シドニーの
姉妹クラブであるエッピングＲＣへの訪問を行
い、友好と親善を深め、久ぶりに海外から日本を
眺めることができました。
　また、青少年交換留学生イサベラ・マリンのホ
ストファミリーの皆様には、大変お世話をいただ
き深く感謝申し上げます。社会奉仕活動の「とし
まこどもカルタ」のデジタル版も完成することが
でき、豊島区内のこどもたちが郷土愛を深め、心
豊かに成長することを願います。公共イメージで
は、豊島区立西巣鴨中学校の「バラロード見守り
隊」への支援を行いました。本年度は親睦を通じ
て、奉仕を図ることに重点を置きました。この精
神は次年度の里見・石塚体制になっても堅持され
ることと思います。
　歌って踊れる会長を目指しましたが、残念なが
ら踊る機会がありませんでした。本当に感謝の一
年です。ありがとうございました。

　幹事報告
１． 臨時総会にて議案が承認されました。

　第一回　クラブゴルフ同好会報告
　空の中、とは言えず６月22日に石坂ゴルフコ
ースにて待望のコンペが開催されました。
　実は前日からの悪天候の予報があり、気まぐれ
な空を期待して総勢12人が集まりました。
　８時７分からスタート、写真でわかるように既
に２組目からは傘の出番でした。
　雨の中、前半９ホールが終わり昼食。
　この時７人のリタイアーが発生。
　残った５人は、雨の中ひたすら球を打ち転がし
18ホール全ホールアウトしました。
　雨はほぼ止むことはなく、ひたすら我慢のゴル
フとなりました。
　幸いに六月という気候が、我々の身体を守って
くれました。
　事前の準備した賞品は、次回の持ち越しまた会
長からの挨拶分も次の楽しみとなりました。
　でもこの悪天候の中、バーディありパーありと
楽しいゴルフでした。
　皆さん風邪など引かずに週末過ごしていただい
たでしょうか。
　また次回のコンペを楽しみに、励みましょう。
　今度からお天気になることを祈って。
　皆さま、大変お疲れ様でした。
 幹事　佐藤美枝子

　青少年帰国前報告会
　６月18日㈰ 13：30～、学士会館において、
「2022-23年度　青少年交換来日学生帰国前報告
会、来日学生・派遣予定学生合同歓送会」が開催
されました。７人の来日学生の報告があり、本ク
ラブからイサベラ・マリンが一年間の日本での貴
重な体験について、上手になった日本語で報告し

ました。彼女が人間的に一回り大きくなった成長
の姿がうかがえました。
　また、ホストファミリー、ロータリークラブへ
の感謝の言葉がありました。今後は、彼女が日米
の太平洋の懸け橋となることを祈念いたします。

　イサベラさん、お見送り、成田空港にて


